

Nuevo tren del Buscarril Servicio Talca-Constitución inició viaje a Chile



El tercer y último de los nuevos buscarriles destinados a modernizar el servicio ferroviario entre Talca y Constitución se encuentra en camino hacia Chile.

Este avance representa un paso significativo en la mejora de la infraestructura de transporte del histórico tramo. Una vez que el buscarril llegue a su destino, se llevarán a cabo diversas etapas de pruebas, tanto dinámicas como estáticas, para garantizar su óptimo funcionamiento.

La incorporación de estos nuevos buscarriles no solo promete mejorar la experiencia de viaje de los usuarios, sino que también busca revitalizar el servicio ferroviario en la zona, fomentando un transporte más sostenible y accesible para la comunidad.

Se espera que, tras la finalización de las pruebas, el nuevo buscarril esté listo para ofrecer un servicio de calidad a los pasajeros que utilizan esta importante ruta.

